

MAINE-ET-LOIRE

PASSION MOTEUR

LES 300 PIÈCES PRÉSENTÉES AU MUSÉE DU MOTEUR
PROVIENNENT DE DONNS.

A. MABIRE

Etonnant musée que celui du Moteur à Bagneux, près de Saumur (Maine-et-Loire). Porté par une équipe de bénévoles, ce royaume respire bon la graisse et la tôle. Et quelle collection ! 300 pièces récupérées, remises en état et présentées par « pôle ». Certaines équipaient des voitures de course, d'autres des engins militaires, des motoculteurs, des bateaux ou encore une moissonneuse Braud...

« Grâce à notre réseau, nous avons même récupéré le moteur Viking d'Ariane IV et, l'an dernier, un moteur Winterthur qui équipait un moulin », s'enthousiasme Robert Legrand, secrétaire de l'association du musée. Un petit dernier qui affiche 21 tonnes. Très loin des 80 g du moteur Stirling également présenté. Unique, la collection du musée couvre 120 années d'innovation. Et ne cesse d'évoluer : dans l'atelier, 60 moteurs sont en cours de restauration. Soigneusement rangés, trois fois plus attendent leur tour.

Anne Mabire